

BRUMAIRE

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA

Titre / Title: Brumaire
Auteurs / Authors : Joseph Gordillo
Réalisateur / Director : Joseph Gordillo
Musique / Music : Hervé Birolini

Durée / Length: 52' & 65'
Genre / Type: Documentaire / Documentary
Année de sortie / Year of release: 2015

Production / Production company : Veo Productions, Marmitafilms, La Fabrika
Partenaire / Partners : France Télévisions, CNC, Région Lorraine, Région Aquitaine, Région Midi-Pyrénées, Procirep, Angoa
Pays / Country: France
Producteurs / Producers: Martine Vidalenc, Emmanuel Quillet, Juan Gordillo Hidalgo

Formats: HD, 2K
Langue originale / Original language: Français / French
ISAN: ISAN 0000-0003-D603-0000-G-0000-0000-Q

Distribution / Ventes: distribution@midralgar.fr

SYNOPSIS

Brumaire, dans le calendrier révolutionnaire français, c'est le mois des brumes des brouillards. De Germinal à Brumaire, un cycle d'histoire industrielle et sociale est bouclé. La dernière mine de charbon française a fermé il y a dix ans. Et en dix ans tout a changé. Un ancien mineur nous emmène au fond de sa mémoire dans l'obscurité des galeries. Les odeurs, le travail et la sueur. Les camarades et les luttes sociales. La fermeture définitive et puis le vide. La jeune génération est née sur des ruines, dans un autre monde. Sur un territoire oublié de Lorraine. Travailleurs isolés, privés de force collective. Chômage, pauvreté et extrême droite. Une jeunesse à la dérive et sans rêves. Comment une terre ouvrière, où coulait le sang des grandes luttes sociales, se retrouve-t-elle vaincue par un ennemi sans visage ?

'Brumaire' in the french revolutionary calendar, is the month of fogs, mists and murks. From Germinal to Brumaire, a cycle of industrial and social history is jostled. The last coal mine closed ten years ago. And in ten years, everything changed. A former minor leads us in the abyss of his memory, in the darkness of the galleries. The smells, the hard work and the sweat dripping. Colleagues and social fights. The final shut down and then, emptiness. The younger generation was born on ruins, in another world. On a forgotten land in Lorraine. Isolated workers, deprived from collective strength and togetherness. Unemployment, poverty and right winged politics. A youth going south, with no dreams or aspirations.

SÉLECTIONS / SELECTIONS

2017
Ecales Documentaires, La Rochelle (France)
Ecofalente de Cinema Ambiental / Catégorie "Trabalho" – Sao Paulo (Brésil)

2016

Madrid International Film Festival (Espagne)

Panorama Documenta Madrid (Espagne)

Festival de Malaga Cine Espanol (Espagne)

Los Angeles CineFest (USA)

Lisbon Film Festival (Portugal)

2015

DOK Leipzig (Allemagne)